Saint-Jean-de-Monts. 165 voitures anciennes en balade

Dimanche 29 septembre, le club des amateurs et propriétaires de véhicules anciens (Capva) a réussi à réunir 165 voitures du siècle dernier, soit 366 personnes au total.



Parmi les véhicules, le public a pu admirer cette CX de 1976 présentée par son propriétaire Hubert Thibaud. | OUEST-FRANCE Ouest-France Publié le 30/09/2019 à 14h37

Dimanche, le club des amateurs et propriétaires de véhicules anciens (Capva) a réussi à réunir 165 voitures du siècle dernier, soit 366 personnes au total. Encadrées par 35 motos de sécurité, ces autos ont parcouru 168 km durant la journée. « **C'était très bien organisé** », commente Armelle Perraudeau l'une des participantes.

Cette Amilcar a attiré le regard des badauds attendant le défilé des véhicules anciens sous la pluie. | OUEST-FRANCE

Son père Hubert Thibaud avait sorti sa CX2000 de 1976, « une des premières arrivées en Vendée » qu'il n'avait pas utilisé depuis des années. « C'est un défilé impressionnant », avoue Jean-Luc Grondin, président du Capva. « Nous avons dû limiter les inscriptions des voitures des non-adhérents, en ne prenant en compte que celles d'avant 1975. C'est un record d'inscriptions! »



C'est un défilé étonnant de vieilles voitures qui est passé par l'avenue des Demoiselles, que le public attendait avec impatience. | OUEST-FRANCE

Prochain rendez-vous avec le Capva : dimanche 20 octobre avec le cinquième rallye de voitures sportives et d'exception. Renseignements sur <u>www.capva-vendee.com</u>.

